

Presentación número especial revista

En el pasado Congreso de la Asociación Española de Economía Agroalimentaria celebrado en Cartagena bajo el lema “Sistemas agroalimentarios, innovadores e inclusivos para una sociedad en transformación”, pudimos encontrarnos para debatir sobre los principales retos del sector agroalimentario. En el marco institucional del Pacto Verde, se hizo patente que para el desarrollo de las futuras actuaciones en el sector es imprescindible un enfoque holístico, global y dinámico y, que ecología y economía no deben estar enfrentadas. En lo que respecta a la innovación, se destacó que la agenda política actual está centrada en la modernización del sector agroalimentario, apoyada en los pilares del conocimiento, innovación y digitalización, para lo que es imprescindible la colaboración entre los investigadores, las empresas y las administraciones públicas. Finalmente, la cooperación, el desarrollo rural y los objetivos de desarrollo sostenible ocuparon otro importante espacio en este congreso donde se concluyó que el enfoque inclusivo es fundamental para el sostenimiento de la actividad agraria y para el desarrollo de las regiones menos favorecidas.

Es un placer presentar este número que reúne una selección de artículos, fiel reflejo de la diversidad de los temas abordados durante el Congreso como son la gobernanza, la innovación, la transformación digital y la sostenibilidad. Felicitamos a los autores por la calidad de sus trabajos y estamos convencidas de que captarán el interés de los lectores.

Agradecemos desde aquí la excelente labor realizada por el Comité Científico presidido por Isabel Bardají y José Antonio Gómez-Limón, por el Comité Organizador presidido por María Dolores de Miguel y por los revisores que han llevado a cabo el proceso de selección y evaluación de estos artículos que, con toda seguridad, han garantizado la calidad requerida por la revista.

Felicitamos al Consejo Editorial de la revista, presidido por Mercedes Sanchez, por la puesta en marcha y coordinación de este número, y de forma especial al miembro del Consejo, Jose Miguel Martínez Paz, por su gran trabajo en la evaluación y seguimiento de este número. Por otro lado, el nivel de los trabajos publicados está contribuyendo al notable progreso de la revista en todos los índices de calidad nacionales e internacionales, situándose en el segundo cuartil de Scopus, formando parte de las revistas reconocidas por el sello de calidad de FECYT (Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología), obteniendo mejores posiciones en Dialnet y formando parte de la colección *Emerging Sources Citation Index*, la nueva edición de *Web of Science*.

Nos despedimos con la ilusión de volver a encontrarnos en el próximo Congreso que tendrá lugar en Zaragoza del 6 al 8 de septiembre de 2023, bajo el lema “Estrategias de los sistemas agroalimentarios ante los desafíos globales”.

Margarita Brugarolas y Eva Iglesias
Presidentas de la Asociación Española de Economía Agroalimentaria